

Öffentliches Protokoll #27: AStA Sitzung – 02.Juni 2020

Organisatorisches



AStA
der FH Potsdam

Allgemeines

Sitzungsbeginn **18:05**

Sitzungsende **19:23**

Sitzungsort **Senatsaal*** und digitale Zuschaltung

Sitzungsleitung **Malte Völkner**

Protokoll **Elena Langner**

Verpflegung -

Anwesenheit

Anwesend	Entschuldigt	Abwesend	Beratende Mitglieder	Gäst:innen
Markus Klöppner	Angelique Woithe			Margarete Piehl*
Srutee Mootia				Robert Dube "Robi"*
Malte Völkner*				
Ilka Wellm*				
Nina Schwarz*				
Rike van Kleef				
Yasmine Toubel				
Helene				

Sellnau				
Elena Langner*				

Regularien

Die Beschlussfähigkeit ist mit 9 Stimmen gegeben.

Tagesordnungspunkte

TOP 1. intern

TOP 2. VBB

Die Sonderregeln mit der im WiSe 2019/2020 validierten Studierendekarten und ausgedruckter Immabescheinigung zu fahren, läuft Ende Juni endgültig aus. Die FHP nimmt, unserer Kenntnis nach, keine Maßnahmen vor den Studierenden eine validierte Karte zuzuschicken. Wir entscheiden uns, über Social Media zu teilen, dass man einen Ausflug zu FHP machen soll, um das Ticket zu validieren. (ESR hat in einer Mail das Betreten des Campus wieder erlaubt.)

Die BrandStuVe hatte darum gebeten, die Vertragsverhandlungen um ein Jahr zu verschieben. Die VBB will die Verhandlungen im Juni 2020 für einen neuen Vertrag beginnen. Ilka geht zu den Termin.

TOP 3. Ernennung eines beratenden Mitgliedes

Für die VBB Verhandlungen hätte Ilka gerne eine zweite Person. Da niemand aus dem AStA die Kapazitäten hat, teilzunehmen, erklärt sich das potentiell zukünftige AStA Mitglied, Tobias Brandl, bereit in das Thema einzusteigen. (Tobias war aufgrund des internen Themas nicht anwesend.)

Der AStA stimmt ab, dass Tobias Brandl bis zum 30. September 2020 beratendes Mitglied des AStAs ist und in den Belangen der VBB-Verhandlungen für den AStA der Fachhochschule Potsdam sprechen darf.

Dafür	Dagegen	Enthaltung
9	0	0

TOP 4. H17 und Co-Working Space

Markus stellt seine Idee für ein Konzept vor, bei dem in einem Wahlpflichtkurs / Interflex aus den FB 2 und 4 (vorstellbar auch FB1) der CWS neu eingerichtet werden soll. Er hatte bislang keinen Erfolg, eine passende Leitung für diesen Kurs zu finden. Im Kurs soll ein Entwurf gestaltet und evt. auch die Umsetzung durchgeführt werden. Er kann sich vorstellen, dass es ein ähnliches Projekt wie der Campusgarten wird.

Elena merkt an, dass der CWS und H17 auch ohne einen Kurs einmal aufgeräumt und umgestaltet werden sollten, um eine zukünftige Präsenzlehre vorzubereiten. Es wurde eine Terminumfrage erstellt, um ein gemeinsamen Tag zu finden, an dem das Umgesetzt werden kann.